



25 Jahre ist es her, als Wendelin Lang und Othmar Sachs mit der Gründung der Firma LANG & SACHS den Grundstein zu ihrer Erfolgsgeschichte gelegt haben. In der Zwischenzeit hat so manches Unikat aus Holz die Werkstatt verlassen. Anlässlich des Jubiläums laden LANG & SACHS am Samstag, 9. Mai, zum Tag der offenen Tür.



Wendelin Lang und Othmar Sachs (v.l.n.r.) – die Produkte aus dem Hause LANG & SACHS werden allesamt in Handarbeit hergestellt. Bilder: zvg

# Tag der offenen Tür bei LANG & SACHS

**PR.** Ob Tische, Sideboards, Leuchtkörper oder Wohnaccessoires – die exklusiven, stilvollen Produkte aus dem Hause LANG & SACHS bestehen allesamt aus Holz, hauptsächlich aus einheimischen Arten wie Eiche, Ulme, Esche, Ahorn, Buche oder Kirsch-, Birn-, Nuss- und Apfelbaum. Aber nicht nur das: Bei Ihnen im Garten steht ein Baum, der gefällt werden soll? Ein Baum, der Generationen überdauert hat, an dem Sie einfach hängen? Im Hause LANG & SACHS gibt man diesem alten Baum eine neue Gestalt.

## Charakter soll sich widerspiegeln

Der gefällte Stamm wird in der Sägerei zu Klotzbrettern geschnitten, die man dann ungefähr zwei bis vier Jahre lufttrocknen lässt. Danach gelangt das Holz für vier bis acht Wochen in die Trockenkammer, bis es eine Feuchtigkeit von rund 8 Prozent aufweist. Anschliessend werden daraus Möbel nach Ihren Wünschen gebaut, damit der Baum beispielsweise als schöner, edler Tisch wieder Platz und Verwendung findet. Othmar Sachs liegt es am Herzen, dass sich Charakter und auch Geschichte des Baums in den Möbelstücken widerspiegeln. Wuchsfehler und Unregelmässigkeiten im

Holz werden belassen, denn gerade sie machen das Möbelstück zu dem, was es ist und was es auch verdient: einzigartig, edel und wunderschön.

## Handarbeit mit Liebe zum Detail

Ideenreich, attraktiv und mit viel Liebe zum Detail werden die Produkte allesamt in Handarbeit hergestellt. Die Werkstatt, in der fleissig designt, geplant und die stilvollen Unikate hergestellt werden, befindet sich seit einigen Jahren in den Räumlichkeiten der Firma Holzbau Meier AG in Mühlau. Dies nicht zuletzt, da so gemeinsame Ressourcen genutzt werden können. LANG & SACHS empfehlen sich übrigens auch für allgemeine Schreinerarbeiten, Umbauten oder Renovationen.

## Ein Besuch im Showroom lohnt sich

Mit dem Bezug des Ausstellungsraumes an der Bremgartenstrasse 21 in der «alten Post» in Aristau haben sich LANG & SACHS vor drei Jahren einen lang gehegten Wunsch erfüllt. Seither präsentieren sie in ihrem Showroom, der jeweils am Freitagnachmittag und Samstag oder nach Vereinbarung geöffnet ist, nicht nur vollendet schöne Tische, sondern auch Accessoires und

geschmackvolle Geschenkideen. Ein Besuch lohnt sich da auf jeden Fall. Dies auch, da mit den permanenten Bilderausstellungen Künstlern die Möglichkeit geboten wird, ihre Werke optimal zu präsentieren.

## Tag der offenen Tür

Schauen Sie doch am Samstag, 9. Mai, anlässlich des «Tag der offenen Tür» zwischen 10 und 17 Uhr im Showroom vorbei. Im Zusammenhang mit dem 25-Jahr-Jubiläum erwarten Sie ein Steinmetz-Workshop, eine Aquarell- und Acryl-Bilderausstellung und so manch andere Überraschung.

## LANG & SACHS SCHREINEREI

5628 Aristau | Tel. 056 664 43 43  
Mobile 079 412 51 24  
[www.langundsachs.ch](http://www.langundsachs.ch)  
[info@langundsachs.ch](mailto:info@langundsachs.ch)

**Öffnungszeiten Ausstellungsraum**  
Bremgartenstrasse 21  
Freitag 13.30 bis 17.30 Uhr  
Samstag 10.00 bis 16.00 Uhr